

Carmen Manuela Del Cid Mata, conocida en el movimiento feminista de Honduras como Nelly Del Cid, es una mujer con una larga trayectoria de lucha valiente en la defensa de los derechos humanos de las mujeres en Honduras, lo que le valió el reconocimiento de las organizaciones de mujeres de ese país como «Mariposa del Año» en 2014.

Nelly es Asociada laica de la Misericordia y coordinadora del ministerio [Tejedora de Sueños](#) de la Misericordia en San Pedro Sula, Honduras, que brinda acompañamiento emocional y espiritual a mujeres defensoras de derechos humanos en los diferentes territorios de Honduras. También forma parte del Equipo de Justicia Internacional del Instituto de las Hermanas de la Misericordia de las Américas.



Nelly es una de las fundadoras del [Foro de Mujeres](#) por la Vida, una red de 16 organizaciones de mujeres, entre ellas las Hermanas de la Misericordia, que ha sido pionera en los esfuerzos por hacer visible a la opinión pública y a las entidades estatales la violencia extrema contra las mujeres, el feminicidio. Como parte de su liderazgo en las Asociadas/os de la Misericordia, participa en su equipo de autocuidado.

Nelly ha recibido capacitación como promotora de la no violencia a través del [Programa Alternativas a la Violencia](#) de los Cuáqueros y ha impartido cursos de capacitación sobre la no violencia en cárceles hondureñas y en comunidades con altos niveles de violencia. Ha viajado a los Estados Unidos como parte de la presencia de la Misericordia en la protesta de la Escuela de las Américas en Georgia y fue una de las oradoras principales del escenario principal.